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HOGWARTSLA
ND.RU С днём рождения, любимый 

декан!!!Здравствуй, дорогой читатель!
На связи самый дружелюбный факультет нашей школы 
Пуффендуй и я, ваш скромный автор. Собрались мы здесь 
по одному очень важному и серьёзному событию.
Испугались? Боятся нечего, ведь повод наоборот 
счастливый.
Недавно у нашего нового, но уже горячо любимого декана и 
профессора было день рождение!
Мы её сердечно поздравляем с этим радостным событием 
и желаем оставаться такой же доброй, трудолюбивой и с 
железными нервами, которые не расшатают даже самые 
непоседливые студенты. Так же я взяла на себя смелость 
попросить преподавателей и студентов написать пару 
слов о нашем декане. Только сначала давайте 
познакомимся немного с Викторией Башкиной, по 
совместительству и деканом факультета Пуффендуй.
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Интервью

8 сентября было день рождения 
профессора Виктории Башкиной, 
которая так же является деканом 
факультета Пуффендуй.
Нам удалось взять небольшое 
интервью у преподавателя и 
раздобыть интересные сведения.
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КИ – Кристина Иванова, студентка 2 курса и по совместительству головная боль всех профессоров.

Декан – Виктория Башкина, стерегущая покой барсуков в школе.

КИ: Расскажите, на сколько сложно вам далось обучение в школе Хогвартс?
Декан: Временами бывало сложно, в зависимости от предмета, но в основном все было 
хорошо с учёбой.

***

КИ: Какие самые яркие моменты вы могли бы сейчас вспомнить за время учёбы?

Декан: Наверное, когда ролила со своими друзьями и устраивала игры на день 
Пуффендуя.
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КИ: Какая магическая наука вам нравится больше всего?

Декан: Мне нравятся древние руны.
***

КИ: Комфортно ли вы себя чувствуете сейчас на должности профессора и декана?

Декан: Да, даже очень. Мне очень нравится, что я могу помочь своему факультету.
***

КИ: Насколько тяжело вам сейчас приходится на новой должности?

Декан: Немного тяжело и не особо привычно, но мне нравится.
***

КИ: Появляются ли у вас какие-то новые идеи, когда вы смотрите на факультет с
другой теперь позиции?

Декан: Да, есть некоторые, и я скоро постараюсь их воплотить в жизнь.
***

КИ: Что или кого вам не хватает на данный момент?

Декан: Наверное, своих друзей, которые ушли из Хогвартса или выпустились. А так, в 
остальном, мне всего хватает).



.

П
о
зд
р
авл

яем
!

Поздравления и воспоминания

P.S. Это те кого я смогла поймать,
всё-таки семестр уже начался и 

профессора не всегда свободны.

Альбус Дамблдор:
Виктория Башкина -
истинный пуффендуец: 
она очень добра и 
честна, мы очень 
гордимся тем, что у нас 
есть такой профессор и 
декан)
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P.S. Это те кого я смогла поймать,
всё-таки семестр уже начался и 

профессора не всегда свободны.

Наталья Лимагина:
Ваш декан — это истинный представитель 
Пуффендуя. Виктория доброжелательна, 
честна и трудолюбива, всегда готова 
помочь, если надо. Учился ваш декан 
средне- хорошо: были успехи, но были и 
небольшие провалы.
Никогда не стремилась занять «призовые 
места» нечестным способом в личных 
соревнованиях, так и в факультетских, 
когда была старостой.
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P.S. Это те кого я смогла поймать,
всё-таки семестр уже начался и 

профессора не всегда свободны.

Кирилл Пацко:
Я преподаю уже долгое время, поэтому помню, как 
Виктория поступила. Сразу же с 1 курса она претендовала 
на освоение программы всех 7 курсов за семестр. Это 
предлагалось только хорошо успевающим студентам, 
которой профессор Башкина и была. За семестр она к 
сожалению не освоила всё 7 курсов, но активность 
проявляла высокую и часто спасала наш факультет, 
мотивировала студентов. Прямо таких каких-то особенных 
историй с Викторией у меня не было, как и конфликтов. 
Она всегда выполняла лекции на высоком уровне. Так что, 
когда я был деканом Пуффендуя я знал, что Виктория 
будет хорошим деканом и поможет факультету заработать 
кубки активности и ролевой, как это было ещё в мои 
студенческие годы. Поэтому хочу поздравить нашего 
декана, мою коллегу с днём рождения! Хочу пожелать, 
чтобы рабочие будни в школе были не в тягость, а в 
радость. Чтобы подольше задержалась в качестве декана и 

преподавателя. Желаю хороших, добрый, умных и
понимающих студентов. С Днём рождения!
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P.S. Это те кого я смогла поймать,
всё-таки семестр уже начался и 

профессора не всегда свободны.

Владислав Авдеев:
С данным прекрасным 
человеком знаком с самого 
начала обучения её в 
Хогвартсе. Могу пожелать: 
терпения, и чтобы ничего не 
болело, и все было хорошо)
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Сердечно от студентов
P.S. Возможно я слишком страшная, но отловить студентов 
оказалось не легче преподавателей.
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Кира Козлова:
С днëм рождения декан наш,
Мы все вас уважаем.
Наш факультет поздравит вас,
Лишь лучшего желаем

Динара Хисамутдинова:
Побольше заниматься 
лежебоканьем)

Олеся Черкасская:
В краях где магия живет
Есть школа волшебства,
Всем детям шанс она 
дает
Азы освоить волшебства!
Там есть декан 
Виктория,
И скажем, без 
преувеличения-
Ну очень ее любит, 
ценит
Весь Пуффендуй без 
исключения
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